

Grandes ciclistas de la región y el país estuvieron presentes en segunda versión Criterium Mr. Haze Quillota

El 2024 se ha convertido en un año histórico para el Club de Ciclismo Mr. Haze de Quillota, tanto en lo deportivo como en lo institucional, ello porque por una parte sus socios han consolidado un rendimiento parejo durante la temporada para ser protagonistas en las diferentes categorías del Campeonato 2024 por la Asociación Regional de Ciclismo de Valparaíso, con dos de sus exponentes luchando los primeros lugares en categoría elite varones, mientras que en lo organizativo, lograron llevar a cabo dos pruebas por plena Avenida Condell de nuestra comuna, siendo la última de ellas el domingo 17 noviembre, incluso con la presencia de exponentes desde otras ciudades.

Tal como estaba presupuestado, el evento se realizó por la principal vía de nuestra ciudad gracias al apoyo de las autoridades locales, espacio que fue cerrado totalmente para que los deportistas y público pudieran disfrutar del gran espectáculo en la pista, con cada uno de los corredores completando a máxima velocidad los respectivos giros al circuito que fue especialmente adaptado para esta carrera, iniciando con los más experimentados de las categorías master, y poco a poco ir avanzando, contando en todo momento con un apoyo incesante por parte de los asistentes instalados en diferentes puntos de la ruta para alentar a sus favoritos que llenaron de color la calle.

Anuncio Patrocinado

Para cerrar la jornada deportiva, los más pequeños presentes dieron una vuelta a la pista, siendo acompañados en todo momento por sus padres y familia, que además de alentarlo fueron guiándolos, terminando todo con la carrera elite varones, donde representantes de Club Mr. Haze Quillota Santiago Torres y Pablo Flores, quienes ya habían asegurado el primer y segundo lugar de la temporada, se enfrentaron a experimentados ciclistas entre quienes figuraban ex seleccionados chilenos, formando un pelotón que exigió al máximo de sus capacidades a cada uno de los participantes, quienes lucharon metro a metro por quedarse con la victoria definitiva este día.

Con el gran espectáculo que brindaron durante sesenta minutos de carrera este pelotón de primer nivel, donde cada uno de los participantes intentó imponer su estrategia individual y como equipo, emocionando a aquellos que se acercaron para alentar a sus favoritos, celebrando cada paso por el sector de meta de los fugados y grupo perseguidor, se dio por terminada la nueva versión de una prueba que se posiciona en el calendario anual, luego de lo cual gracias al apoyo de los auspiciadores, los mejores exponentes en cada una de las categorías recibieron sus merecidos reconocimientos por el rendimiento que alcanzaron, permitiéndoles ser los más veloces en pista.

Grandes ciclistas de la región y el país estuvieron presentes en
segunda versión Criterium Mr. Haze Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?